月日が過ぎるのは早いもので、今年も残すところあとひと月となりました。 2 学期をふり返ってみると、心を一つにして演技をした運動会、あきらめずに完走したマラソン大会、心を合わせて歌った音楽集会など、たくさんの行事が行われました。また、毎日の授業の中でも、真剣に学習に取り組む姿が多く見られるようになり、子どもたちの確かな成長を感じることができました。

12月は、2学期の締めくくりです。一日一日を大切にして学習のまとめをしっかりと行い、どの子も新しい年をすがすがしい気持ちで迎えられるようにしたいと思います。ご協力よろしくお願いします。

※12月の行事予定は学校だよりをご覧ください。

冬になり、日が暮れる時間も早くなりました。寄り道をして遅く帰ったり、暗くなるまで遊んでいたりすることは、身の危険につながります。学校では、できるだけ早く下校できるようにしますが、ご家庭でも下校後の生活、特に時間についてもう一度お子さんと確認をしてください。

- ① 寄り道をしないで帰る。
- ② 外出する時は、行き先や帰る時刻を家の人に伝える。 (校区外へ子どもだけで行かない。)
- ③ 帰宅時刻を守る。

(10月~3月は午後5時)

子どもたちの安全を守るため、よろしくお願いします。

三分の一成人式について

二分の一成人式を1月20日(水)の5、6限に行う予定です。4年生は「感しゃの気持ちをこめて、成長したすがたを見せてお家の人に感動してもらえるような二分の一成人式にしよう」というめあてで、実行委員を中心に当日の発表に向けて練習を頑張っています。

お家の方に成長した姿を見せたいと頑張っているので、ご都合がよろしければお越しください。 ※当日は感染症対策を行った上で、開催する予定です。感染症の拡大状況によっては、保護者の方がご来校いただけない場合もございます。

多の服装(肺寒対策) について

- ・寒くなってきたので、長ズボン・タイツ(黒か紺)を着用してもかまいません。また、スクールベスト、 スクールセーター(黒か紺)の着用もできます。(体育のときは、タイツを脱ぎ、靴下をはきます。)
- ・防寒具(手袋・マフラー)には、<u>必ず記名</u>をお願いします。ジャンパーやカッパズボンは玄関で着脱しますので、<u>フックにかけられるように紐</u>を付けてください。
- ・学校には、<u>カイロは持ってこない</u>ようお願いします。カイロを触ろうと、ポケットに手を入れて歩くと 危険です。また、授業中にカイロを触ったり、ポケットに手を入れたりすると、学習の妨げにもなるか らです。
- 雨や雪で靴下が濡れてしまうことがあります。ランドセルの中に、**替えの靴下をお願いします。**

運動表態したついて(12/23・24)

2学期の学校生活の様子や学習の成果、そして冬休みの過ごし方について懇談をしたいと思います。子どもたちのため有意義な時間になればと願っています。お忙しいとは思いますがよろしくお願いします。くわしい時刻については、先日配付した「2学期通知表渡しおよび個人懇談について」をご覧ください。

「いしかわ食育でかり」について(食育チャレンジシートの取組)

☆食育チャレンジシートの活用をお願いします。

石川県では、平成24年度から「第2次いしかわ食育推進計画」に基づき小学生とその保護者を対象 に食育チャレンジ事業を実施しています。

食事は、心と体の健康に深いつながりがある大切なものです。「いしかわ食育ブック」を読んで食育について学んだり、個人の目標を決めて食生活を振り返ったりする機会にしていただけたらと思います。

キーワードは、「元気な体」「お手伝い」「感謝」「季節や地域の食べ物」です。各ご家庭でぜひ、取り組んでみてください。

取り組み期間:配布された日~1月15日の期間中の10日間

しめきり:1月15日(金)

○積雪不通時を想定した集団下校訓練について

積雪等による通学路の不通を想定して、迂回して集団下校する訓練を実施いたします。迂回するグループは、家に着く時間が通常より遅れることが予想されます。また、緊急時の帰宅先に帰ることになるので、下校時に直接習い事に行くことはできません。ご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します。

令和3年1月6日(水)14:05下校開始

下校ルート	集団下校グループ(★迂回するグループ)
倉見側坂道	倉見 杉瀬
グリーンハイツ側階段を	★エクセル ★緑が丘1・2・3・4丁目 ★野山
通らずに	★グリーンハイツ
	ニュータウン ハイタウン 諏訪 中津幡
	花水木・太白台 加賀爪
その他	学童